

Si quieres que te **ENCUENTREN**

Martes, 24 de octubre de 2006

idealdigitalRegistro Hemeroteca BUSCAR en ideal.es Internet

PORTADA ÚLTIMA HORA ECONOMÍA DEPORTES OCIO PARTICIPACIÓN SERVICIOS CLASIFICADOS

TIENDA

[SECCIONES]**Última hora**

Granada

Costa

Provincia

Lo más leído

Imágenes del día

Más secciones

[MULTIMEDIA]

Vídeos Teleideal

Video Noticias

Clip Musicales

Punto Radio

[INTERACTIVO]

Blogs

Foros

Chats

[CANALES]

Hoy Cinema

Hoy Inversión

Hoy Motor

IndyRock

Waste Ecología

Eurosport

[SUPLEMENTOS]

Deporte Base

Expectativas

Inmobiliario

LaguíaTV

Mujer Hoy

XLSemanal

[SERVICIOS]

Infoempleo

Horóscopo

Descargas | PDF

Pág. Blancas

Pág. Amarillas

Postales

Formación

Masters

Legal

Cursos

[Y ADEMÁS]

Agricultura

Canal-SI

Cibernauta

Ciclismo

Esquí

Infantil

Libros

Planet Fútbol

Vehículos de Ocasión

Viajes

Amistad

Juegos

Sudoku

LOCAL**GRANADA****Las secretarías de los centros, al rojo vivo****Prácticamente el 100% de estudiantes altera su matrícula por desacuerdo con grupos y profesores**

A. G. P./GRANADA

La imagen se repite cada inicio de curso, pero no por eso deja de poner de los nervios a los estudiantes. Dos horas a las puertas de la secretaría de la facultad o escuela universitaria de turno no es para menos. Las alteraciones de matrícula -cambio en las asignaturas que se eligieron para cursar este año- junto a los demás trámites burocráticos -solicitud de títulos, convalidación de estudios, créditos...- hacen que las máquinas de las secretarías deban funcionar al cien por cien y que en algunos casos no se llegue.

Sólo hay que dar un paseo por facultades como Ciencias Políticas, Ciencias, Ciencias de la Educación, Ciencias Económicas, Ciencias del Trabajo... -no son las únicas- y ver como se repiten -con más frecuencia las semanas anteriores- las colas en todos y cada uno de los centros. Según explican desde el vicerrectorado de Ordenación Académica de la Universidad de Granada (UGR) «prácticamente el cien por cien del alumnado participa en la alteración de matrícula». Este es uno de los principales motivos por los que se forman las colas y dilatan los tiempos de espera.

Tiempo de espera

Estas mismas fuentes añaden que las causas por las que los estudiantes alteran su matrícula son muy variadas. Entre estos motivos destacan el cambio de grupo porque el profesor no les gusta, porque al final no han aprobado las asignaturas que creían que iban a superar en septiembre, les coinciden horarios y no pueden acudir a clase o simplemente la asignatura no les interesa.

Cada facultad o escuela es la que decide si da cita previa o establece cualquier otro sistema para la alteración. Si bien, los que se decantan por la cita deben seguir los criterios de reparto de números según los criterios establecidos en la Universidad. El centro universitario decide, sin embargo, el tiempo y la frecuencia con el que da números para atender a los alumnos que requieren el servicio de la secretaría.

A través del sistema de cita previa y de otros programas y sistemas se han reducido las colas en los últimos años en los centros con más alumnos, no obstante los estudiantes siguen haciendo fila -en demasiadas ocasiones- para solventar los problemas burocráticos. En algunas facultades y escuelas universitarias el tiempo de espera está superando las dos y tres horas en estos primeros días del curso 2006/2007.

Enlaces Patrocinados

Balneario de Mondariz

Disfrute de un balneario a la carta con eficaces propiedades terapéuticas indicadas para afecciones deportivas, nerviosas o digestivas, estrés, adelgazamiento o simplemente para relajarse.

<http://www.balneariomondariz.com/>**Reserva balneario y relájate - Viajesmapfre.com**

¿Buscas unas vacaciones relajantes a un precio increíble? Entra ya y disfruta de las ofertas de balnearios en Viajesmapfre.com.

<http://www.viajesmapfre.com/>**Buscador de ofertas de hoteles**

Ahorra hasta un 40% en tu reserva con nuestro buscador de ofertas de hoteles. Pruébalo ahora pulsando aquí.

<http://hoteles.muy.baratitos.com.es>**IDEAL**

Publicidad



Curso de trato de caballos.

Nuevas tecnologías en Marchal.

Granada no está preparada para los discapacitados.

VER TODOS LOS VÍDEOS

TURISMO**Conoce en profundidad nuestra provincia:**

::Fotos desde el aire::

::Censo::

::Historia::

::Gastronomía::

::Hostelería::

::Turismo Activo::

::Monumentos::

>> Entrar<<

ESPECIALES

Granadinos del siglo XX

Municipios de Granada

Gentilicios de Granada

Semana Santa en Granada

Alonso Cano

Feria del Corpus

V Centenario del

Ayuntamiento

Día de la Cruz

Alhambra en 360º

Academia de las Bellas

Artes

Granada bajo la nieve

La Alpujarra

Visita de SAR

el Príncipe Felipe

Subir



vocento

© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA 18210 Peligros (Granada)
Tfno_958809809 CIF B18553883
Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840

Powered by
SARENET

[Contactar](#) | [Mapa web](#) | [Aviso legal](#) | [Política de privacidad](#) | [Publicidad](#) | [Master de Periodismo](#) | [Club Lector 10](#) | [Visitas a Ideal](#)